Oeople's world

October 13, 2023

イスラエル共産党の国会議員が、進行しつつある「民族浄化」について警告 Israeli Communist lawmaker warns 'ethnic cleansing' of Palestinians is underway

https://www.peoplesworld.org/article/israeli-communist-lawmaker-warns-ethnic-cleansing-of-palestinians-is-underway/

BY ZO HADEREKH



国会議員でイスラエル共産党の指導 者であるオファー・カシフは、パレ スチナ人への『民族浄化』作戦が進 行中であると警告する。

* The Knesset is the unicameral legislature of Israel.

オファー・カシフは、「平和と平等 のための民主戦線 (ハダシュ)」選

出の議員であり、イスラエル共産党 (CPI) の主要メンバーである。

アルジャジーラの取材に対し、カシフは「今回のハマスによる攻撃は予測されており、政府に対し警告していた」と明らかにした。

カシフ氏は語る。

「ネタニヤフ首相がパレスチナ人に 対する政策を変えなければ、事態は 爆発すると警告した。

我々は、罪のない市民に対するいか なる攻撃も反対だ。しかし、私たち はパレスチナの市民に対するいかな る攻撃にも反対する。

イスラエル政府は、パレスチナ人に 対するポグロムを支援し、奨励し、 指導している。民族浄化が進行して いる!

ジェノサイドを口にしたのはカセフ のような野党議員だけではない。ク ネセットのネタニヤフ首相のリクー ド党のある議員は、こうツイートし た。

「ナクバだ!1948 年のナクバを覆 すほどのナクバだ!」

これは、1948年のイスラエル建国 時に起こったパレスチナ人の民族浄 化(居住地からの追出し)を指して いる。

かセフは続ける。

「ネタニヤフ首相が気にかけているのは、イスラエル市民の幸福でもなければ、もちろんパレスチナ人の幸福でもない。彼は生き残ることにしか興味がない。彼はただ刑務所から出たいだけなのだ。

それが彼を突き動かす唯一の動機で あり、インセンティブなのです」

カシフはソーシャルメディアに投稿 したビデオでコメントを発表してい る。彼は言った。

「ハマスによる、犯行や虐殺を正当 化するものは何もない。しかし壁に は文字が書かれていた。それは私が 長い間警告してきた中身だ。

「占領という犯罪、ガザ包囲、人種 差別主義を貫いてきたカハニスト政 府の傲慢さに対して、お前たちは重 い代償を払うことになるだろう」

カシフは繰り返した。「軍事的な解決策はなく、占領の終結とパレスチナの独立という政治的な解決策しかない」

*カハンは、狂信的なユダヤ教原理 主義者。ユダヤ防衛連盟の創設者で ある。連盟はネタニヤフと極右連立 政権を結成している。

イスラエル共産党のもう一人の幹部 ドブ・ケニン元国会議員は、『ゾ・ ハデレヒ』紙に掲載された論説の中 で、両者に節度を求め、方向転換を 促した。 「この出来事は悲惨だ。市民に対する攻撃は想像を絶する犯罪だ。これからの数日間は試練の日々になるうるとを望む人々がこの世にいる。彼らで望む人ではならない。方向を変えなければ、私たちは今の恐怖をもし彼らに自由と独立の生活を認めることができなければ、私たちにつくことはできないし、すぐにはないし、容易ではないし、すぐにはないだろう。しかし、真の平れだけが、私たちに欠けているをもたらすことができるのだ」